



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

LE TOUR DE SUISSE

NEWS LETTER 01

« ÉDITO

Chers amis, chers membre de Ppch, chers intercesseurs,

J'ai le plaisir de vous présenter le premier journal « Tour de Suisse » que nous vous enverrons trois fois par an afin que vous puissiez suivre les activités de PpCH ainsi que découvrir de nombreux témoignages de ce que Dieu fait dans notre pays.

Ce premier no sera dédié à mon premier tour de Suisse, entrepris à la suite de la reprise de la présidence de Prière pour la Suisse au mois de mars 2022.

Dans les numéros suivants, nous parlerons également de « l'opération Josué Swiss » : 4 ans de prières pour chaque canton de notre nation. Des photos et des témoignages viendront illustrer les nombreuses activités des uns et des autres.

Nous pourrons ainsi nous réjouir de voir l'œuvre du Saint-Esprit dans notre pays.

MOT DU PRÉSIDENT

Depuis quelque temps, le Saint-Esprit nous entraîne dans une nouvelle dimension de la vie de l'Esprit en Suisse. Dieu déverse son vin nouveau dans de nouvelles outres, apportant un rafraîchissement pour nos âmes, nos groupes de maison, nos églises et associations.

A chaque saison il y a une nouvelle révélation de Dieu et chaque révélation apporte la fraîcheur et l'encouragement. Après le découragement que j'ai pu constater chez plusieurs d'entre vous, le temps vient de relever la tête et d'y croire encore et toujours. Dieu prend soin de ses sentinelles !

Le Seigneur me montrait récemment que malgré les difficultés que nous allons rencontrer, un fleuve coulait du trône de Dieu. Ce fleuve se répandait sur tout le pays depuis le sommet des montagnes jusque vers les hameaux les plus reculés de notre pays.

Alors que j'interrogeais le Seigneur à ce sujet, le Saint-Esprit m'informait que nous étions au seuil d'une nouvelle saison ; une saison durant laquelle la louange, l'adoration et l'intercession

VISITEZ NOTRE SITE



allaient marcher ensemble pour nous élever dans une nouvelle révélation, une nouvelle intercession conduite par les inflexions de Saint-Esprit. En esprit, je voyais également des milliers de colombes se répandre sur notre pays depuis un des sommets du Jura, une vision attestant d'une nouvelle effusion du Saint-Esprit.

Ce mouvement - par substance prophétique - sera libéré en 2023 et progressera au cours des quatre prochaines années.

Il ne s'agit plus maintenant de remettre des structures rigides en place (elles ont été posées) mais d'accompagner un mouvement de prière et par définition un mouvement ne se structure pas, il s'accompagne. On ne peut pas contrôler une rivière qui coule mais on peut la canaliser.

C'est une saison pour prier, pour louer, pour adorer, pour demander à Dieu d'envoyer un puissant réveil dans notre pays. Oui, il viendra certainement si nous persévérons dans la foi et dans une attitude de repentance mais aussi de confiance et d'espérance, Dieu répondra à nos prières de foi!

Ce que nous dit la parole de Dieu à ce sujet :

Il est dit dans Actes 15 :16 que dans les derniers temps, Dieu allait relever la tente de David qui était tombée, nous sommes précisément dans ces temps où l'adoration va prendre une place capitale dans la vie des chrétiens consacrés.

La première tâche du Roi David après son accession au trône sur tout Israël fut de ramener l'arche de



« QUAND ON DEMANDAIT AU GÉNÉRAL WILLIAM BOOTH LE FONDATEUR DE L'ARMÉE DU SALUT EN 1878 L'ORIGINE DE SON SUCCÈS IL RÉPONDAIT CECI : C'EST TRÈS SIMPLE : « JE BRULE ET LES GENS VIENNENT ME VOIR BRULER »





l'alliance, la présence de Dieu, à Jérusalem. Le Roi, l'homme selon le cœur de Dieu, choisi par lui, et non selon les attentes des hommes, va comprendre avec sagesse qu'il ne pourra gouverner efficacement sans la présence de l'arche de l'Alliance, là où réside la présence de Dieu ; la Shekina ! Durant son règne et malgré les erreurs qu'on lui connaît, le Roi David va établir le trône de Dieu sur la terre. Il va dresser une tente avec une louange permanente. La montagne de Sion résonnait alors 24h sur 24, jour et nuit, des chants de louange et du son des trompettes. Toute cette activité musicale devait se percevoir de loin et c'était certainement les louanges à l'Eternel que les visiteurs et tous ceux qui passaient par Jérusalem devaient entendre en premier lieu ...

«Après qu'on eut amené l'arche de Dieu, on la plaça au milieu de la tente que David avait dressée pour elle, et l'on offrit devant Dieu des holocaustes et des sacrifices d'actions de grâces (...) David remit à des Lévites la charge de faire le service devant l'arche de l'Eternel, d'invoquer, de louer et de célébrer l'Eternel, le Dieu d'Israël. C'étaient: Asaph, le chef; Zacharie, le second après lui, Jeïel, Schemiramoth, Jehiel, Matthithia, Eliab, Benaja, Obed-Edom et Jeïel. Ils avaient des instruments de musique, des luths et des harpes; et Asaph faisait retentir les cymbales. Les sacrificateurs Benaja et Jachaziel **sonnaient continuellement des trompettes devant l'arche** de l'alliance de Dieu».

1 Chron. 16:1 ss

Quelle vision de Dieu pour notre pays !

Lors de mes visites dans les différents cantons, nous avons pu partager cette vision avec les responsables cantonaux et elle a trouvé un écho favorable dans les cœurs.

Voici quelques images de mon « roadtrip »

PPCH en chiffre en 2022

Nombres de sorties du président dans toute la Suisse : **42**

Nombre de cantons visités par le président : **21**

Avec Ptl ministries (équipe de ministère de louange qui accompagne le pasteur Rochat) : **9**

Nombre de sortie avec Ptl ministries : **20**

SAVES de Dates

Samedi 6 Mai : rendez-vous sur la place fédérale dès 14h pour un temps de louange, une collaboration Ppch et Up to Faith

Samedi 24 Juin : l'Oberalp

Les célébrations du 1 Aout se feront dans les cantons encore cette année.

FAIRE UN DON

Association Prière pour la Suisse
7304 Maienfeld

Iban : CH51 0900 0000 3028 8075 8

Twint - code
à prendre sur le site sous finances

Merci de tout coeur pour vos dons

**Retrouvez toutes les dernières nouvelles
et nos annonces, sur notre site :**

VISITEZ NOTRE SITE